

- [Magazine numérique](#)
- [À propos de nous](#)
 - [Nous contacter](#)
 - [Équipe](#)
- [Concours](#)

Femmes en revue

- [Accueil](#)
- [Santé](#)
- [Beauté](#)
- [Mode](#)
- [Déco](#)
- [Maternité](#)
- [Mariage](#)
- [Cuisine](#)
- [Sorties](#)
- [Entrevues](#)
- [Banc d'essai](#)

À la une ...

- [24 février 2015 dans Concours // À gagner : un duo de la gamme Zorah bio cosmétiques](#)
- [24 février 2015 dans Maternité // 5 trucs pour survivre au 5 à 7 familial](#)
- [24 février 2015 dans Concours // À gagner : 5 paires de billets pour le concert Hiérophanie](#)
- [23 février 2015 dans Mode // Récapitulation des Oscars 2015](#)
- [23 février 2015 dans Cuisine // Nouilles E-Fu braisées](#)

[Accueil](#) » [Entrevues](#) » Comment savoir si la personne en face de soi est sérieuse ou pas?

Comment savoir si la personne en face de soi est sérieuse ou pas?

Posted on 14 février 2015 par [Assia Salmi](#) dans [Entrevues](#) // 0 commentaire

J'aime 5

Tweeter 3

+1 0



Natacha Noël, fondatrice du *Club Célibataire Absolu*.

Ça y est, vous avez trouvé l'Amour de votre vie! Mais vous n'êtes pas sûr (e) que ce soit la bonne personne? Vous avez des doutes sur ses intentions? Pour répondre à vos questionnements, nous nous sommes entretenues avec **Natacha Noël**, fondatrice du *Club Célibataire Absolu* et « matchmaker » professionnelle spécialiste dans l'art de la rencontre et de la séduction. Voici ses réponses :

Comment pouvez-vous savoir si la personne est sérieuse dès le premier rendez-vous?

Tout a à voir avec le genre de questions que cette personne vous pose. Si les questions sont seulement limitées aux sujets légers et amusants ainsi qu'aux activités et aux passe-temps que vous faites pour le plaisir, mais qu'il n'y a pas de conversations sur les objectifs de vie du tout, la personne est peut-être juste à la recherche de quelque chose à court terme.

Voici ce qu'en pense **Frank Kermit**, coach en relations au *Club Célibataire Absolu* :

« Si la personne vous pose des questions sur vos objectifs à long terme et à court terme et si la personne a un plan de vie, c'est un signe important qu'elle cherche quelque chose de sérieux. Une personne qui est sérieuse à propos d'autres sujets de sa vie a tendance à être à la recherche d'un partenaire sérieux pour aider à construire cet avenir. »

Combien de temps faut-il pour juger si la personne est sérieuse ou non?

Selon Frank Kermit, la réponse ne se trouve pas dans le temps en soi. Certains savent qu'une personne est sérieuse dès le premier rendez-vous. Cependant, même dans ces cas, les prochains jours, les prochaines semaines et même les prochains mois confirmeront ce qui a été dit lors de la première rencontre. C'est une chose si la personne ne fait que parler, c'est une autre si elle met en pratique ce qu'elle a dit. Une personne peut parler passionnément de la fondation de sa future entreprise, mais combien de temps a-t-elle prévu pour faire aboutir ce projet?

La réponse est donc : autant de temps qu'il le faudra.

Comment pouvons-nous savoir si la personne est sérieuse : à travers ses gestes? Ses mots? Ou les deux? Des exemples?

Vous devez reconnaître les deux.

Vous devez d'abord vous connaître, connaître vos limites et identifier ce qui n'est pas acceptable pour vous. Ensuite, vous devez voir si vous et cette autre personne êtes compatibles dans ces domaines. Chaque personne possède des règles qui lui sont propres et auxquelles elle adhère.

Selon Frank, vous devez RESTER FIDÈLE à vos règles et voir si la personne peut répondre à ces règles ou non. Si l'autre personne est sérieuse à votre sujet, et si vous êtes vraiment compatibles, vous serez en mesure de déterminer si ses actions correspondent à ses paroles.

Exemple concret de Frank Kermit :

Votre règle est la suivante : pour s'assurer que votre partenaire est sérieux/se, vous devez visiter la maison de votre partenaire dans les 4 premières semaines de la rencontre. Est-ce que votre partenaire est d'accord avec cette règle (est-il/elle compatible avec vos limites)?

Si votre partenaire dit NON, qu'il/qu'elle vit avec les enfants et qu'il ne veut pas que vous visitiez une maison en désordre ou qu'il/qu'elle ne veut pas que les enfants rencontrent quelqu'un jusqu'à ce qu'il y ait un réel engagement, alors vous n'êtes pas compatibles et le/la partenaire n'est pas un/une bon/bonne candidat/e pour devenir un/e partenaire sérieux/se pour vous.

Si votre partenaire dit OUI, mais il revient sans cesse avec des excuses pour ne pas vous faire visiter sa maison, alors vous n'êtes pas compatibles et le/la partenaire n'est pas un/une bon/bonne candidat/e pour devenir un/e partenaire sérieux/se pour vous.

Si votre partenaire dit OUI et vous demande de visiter sa maison au cours de l'après-midi, pendant que les enfants n'y sont pas, désordre ou non, et qu'il ou elle s'assure que cette visite ait lieu, votre partenaire a démontré qu'il/elle est un/une bon/bonne candidat/e pour effectivement devenir un/e partenaire sérieux/se pour vous.

Le moyen le plus sûr de se protéger contre la manipulation est de toujours rester fidèle à vos propres besoins et limites.

Cela s'applique-t-il pour les hommes ou les femmes? Ou les deux?

Les hommes autant que les femmes peuvent finir par perdre leur temps et être utilisés par quelqu'un. C'est malheureux, mais les manipulateurs nous viennent sous toutes sortes de formes et ils cherchent le sexe, l'argent, des biens, des cadeaux gratuits ou un style de vie somptueux. « C'est possible que certains hommes et femmes aient l'impression que la relation et les émotions ressenties sont légitimes, même si les manipulateurs ne sont en leur compagnie que pour des raisons égoïstes comme : peur d'être seul ou ils restent aux alentours jusqu'à ce qu'ils puissent trouver leur prochaine victime. »

Le passé d'une personne peut-il jouer un rôle?

Frank nous dit que oui, absolument qu'il le peut. Il y a deux choses à considérer :

« La **première** : une personne qui a eu une relation horrible, qui n'a pas su se réconcilier avec toutes les leçons qu'elle était censée apprendre, de mauvaises relations passées ou de mauvaises expériences personnelles. Chaque expérience est une occasion d'apprendre une leçon de vie. La personne qui apprend une leçon de vie chaque fois (comme apprendre à repérer un signe de danger possible lors d'une rencontre) devient un meilleur candidat pour une relation sérieuse à venir. La personne qui continue à faire les mêmes erreurs n'est pas un bon candidat pour une relation sérieuse à venir. »

« La **deuxième** : même si le passé de l'autre personne ne l'empêche pas de vouloir être sérieuse avec vous, vous devez déterminer si vous êtes en mesure d'accepter son passé — et les conséquences de ce passé — au moment de choisir cette personne comme partenaire sérieux à long terme. Par exemple, un partenaire avec un casier judiciaire n'est pas un bon candidat à long terme pour quelqu'un qui aime voyager. Une personne avec un certain mode de vie n'est pas un partenaire compatible pour quelqu'un qui a des valeurs qui sont contre ce style de vie. Si vous ne pouvez pas accepter le passé d'une personne (ou son présent), il n'y a pas d'avenir pour vous deux. »

On pense qu'une relation sérieuse implique un engagement. Si la personne que vous fréquentez refuse de s'engager, de se marier, d'avoir des enfants, etc., est-ce que cela veut dire qu'elle n'est pas à la recherche de quelque chose de sérieux?

Soyons clairs : il existe toute une variété de personnes, chaque personne se trouve à un stade de vie différent, et chaque personne a des besoins et des modes de vie différents.

Juste parce que quelqu'un ne souhaite pas se fiancer, avoir des enfants ou se marier, cela ne signifie pas que cette personne n'est pas sérieuse au sujet d'une relation monogame engagée.

Il est possible que la personne ne veuille tout simplement pas être légalement mariée, qu'elle ait déjà des enfants ou qu'elle n'ait peut-être aucun intérêt à être un parent. Cela ne veut pas dire qu'elle ne recherche pas un compagnon de vie avec qui partager.

Selon Frank Kermit : « Pour mieux répondre à votre question, et pour être clair, ce n'est pas tout le monde qui veut se marier ou avoir des enfants. Certaines personnes veulent juste vivre ensemble et d'autres veulent une relation monogame sérieuse, mais veulent aussi continuer à vivre séparément. L'important, ce n'est pas de savoir quel est le meilleur système. La question importante est de savoir si le couple est COMPATIBLE... qu'il veut les MÊMES choses. »

En tant que « matchmaker », quel est votre rôle? Comment aidez-vous vos clients pour trouver la bonne personne?

Notre rôle est plus complexe que le veut le terme. Qu'est-ce que ça prend pour faire un match? Notre travail est de guider nos clients afin de leur gagner du temps, de contourner la rencontre typique et d'aider les clients à rencontrer plus vite leur partenaire idéal sans la peine des mauvaises rencontres dans le processus.

Nous cherchons à aider le client à la fois pour explorer ses options de rencontres, et pour qu'il puisse se réaliser. Le Club célibataire absolu a une équipe complète de « matchmakers », de coaches en relations amoureuses et de coaches de vie professionnels, en plus de représentants au service à la clientèle.

Nous commençons par interviewer le client pour déterminer exactement ce qu'il recherche, en analysant ses attentes et en identifiant les conflits personnels qui l'empêchent parfois de former des relations amoureuses. Notre coach Frank voit tous les clients et les incite à écrire un plan de vie à court terme ainsi que des objectifs à long terme; il organise des séances pour leur apprendre à communiquer avec le sexe opposé. Ces séances personnelles en tête-à-tête sont intenses et font la promotion du développement personnel. Le client a même des devoirs à compléter à la maison afin de comprendre ses propres besoins affectifs et les besoins émotionnels des gens qu'il veut fréquenter. « C'est un processus en profondeur qui change les clients pour la vie et qui les rendent prêts à rencontrer leur match absolu. »

Le Club célibataire absolu veut à la fois trouver le match absolu pour le client, mais surtout, le préparer à rencontrer la bonne personne et à devenir compatible avec elle. Les deux sont importants. Selon Natacha : « Nous sommes passionnés par le processus de rencontre, par nos clients, et ce, pour l'amour de l'amour ».

- [art de la rencontre](#)
- [Célibataire](#)
- [Club célibataire absolu](#)
- [club célibataires](#)
- [engagement](#)
- [Frank Kermit](#)
- [Matchmaker](#)
- [Natacha Noël](#)
- [personne sérieuse](#)
- [relations amoureuses](#)
- [rencontre âme soeur](#)
- [rendez-vous](#)
- [saint-valentin](#)
- [Séduction](#)

J'aime { 5

Tweeter { 3

g+1 { 0